

07/06/2025 \$926.950 Vpe pág: \$1.221.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.221.600 Ocupación:

Audiencia

19.500 6.500 6.500 75,88% Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



ASÍ LO DIO A CONOCER EN SU CUENTA PÚBLICA

Teletón de Coquimbo realizó más de 48 mil atenciones gratuitas en 2024

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

El Instituto Teletón de Coquimbo dio a conocer los principales logros alcanzados durante el último año, gracias al apoyo solidario del país y la comunidad regional. En un encuentro realizado en el Hotel Club La Serena, representantes de empresas y establecimientos educativos fueron reconocidos por su colaboración constante con la campaña solidaria, reafirmando el compromiso conjunto por una sociedad más inclusiva.

Durante la jornada, se presentó la Memoria Anual 2024 de Teletón, que refleja el trabajo realizado en la región y el impacto del aporte de personas, empresas e instituciones. Entre los hitos destacados, el Instituto Teletón de Coquimbo entregó en 2024 un total de 48.421 atenciones gratuitas, incluyendo 61 cirugías, además de la entrega de 1.490 órtesis y prótesis, y 201 ayudas técnicas como sillas de ruedas, carritos y andadores. Estos servicios beneficiaron a 1.677 niños, niñas y jóvenes, y dieron la bienvenida a 156 nuevas familias que comenzaron su proceso de rehabilitación en la sede regional.

Zoia Pedrero, directora de Teletón de Coquimbo, destacó que "nuestro foco siempre está en ofrecer un servicio de calidad y seguridad a nuestros usuarios. También nos esforzamos por facilitar el acceso a nuevas familias y fortalecer la articulación con otros actores del sector salud y educación para potenciar los resultados en participación e inclusión".

Agregó que "en los últimos años, hemos incrementado progresivamente la cobertura y la intensidad de atención, optimizando nuestros recursos para llegar a más personas que necesitan de nuestros servicios".

La directora resaltó, además, el compromiso del equipo de trabajo y los voluntarios, quienes contribuyen con motivación y dedicación a la misión de Teletón. "La colaboración con la red de salud de la región facilita el acceso oportuno a nuestros servicios y permite una atención más integral



Durante la cuenta pública de la Teletón, se entregaron galardones a representantes de empresas y establecimientos educacionales que colaboran año tras año con la campaña solidaria.

El instituto entregó detalles del trabajo que pudo realizar en un año gracias al apoyo de la comunidad. En el encuentro, empresas y establecimientos educativos de la región fueron reconocidos por su permanente colaboración con la campaña solidaria.

Nuevas familias se incorporaron a los servicios de atención del Instituto Teletón de Coquimbo.

a las familias", afirmó.

En materia educativa, la institución realiza visitas periódicas a establecimientos escolares y mantiene una coordinación constante con las comunidades educativas para promover la participación y mejorar las condiciones de accesibilidad física y curricular, apoyando la inclusión desde etapas tempranas.

Durante el encuentro, se entregaron galardones a representantes de empresas y establecimientos educativos que colaboran año tras año con la campaña Teletón, en reconocimiento a su compromiso solidario.

Además, se aprovechó la ocasión para proyectar la próxima Campaña Teletón 2025, que se realizará el viernes 28 y sábado 29 de noviembre, con un espectáculo de cierre en el Estadio Nacional de Santiago.

Para conocer más detalles sobre el trabajo de Teletón y consultar

En los últimos años. hemos incrementado progresivamente la cobertura y la intensidad de atención, optimizando nuestros recursos para llegar a más personas que necesitan de nuestros servicios"

ZOIA PEDRERO DIRECTORA DE TELETÓN DE COQUIMBO

la Memoria Anual, puede visitar su sitio de transparencia en https:// transparencia.teleton.cl/.